

Atelier Arnold+Eichler

# Kunst+Bauen

2021/22

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Freunde und Projektpartner,

nach einem weiteren schwierigen Jahr informieren wir Sie diesmal über nur wenige Arbeiten. Dafür gibt es nun professionelle Bilder von Zweibrücken und eine erste Vorschau auf Heroldsberg. Im Februar werden wir die Ausstattung einer Kapelle in Weil der Stadt montieren, mehr darüber dann im Faltblatt 2022/23.

Wir wünschen Ihnen ein gutes, erfolgreiches Jahr 2022!

Sollte sich eine Zusammenarbeit ergeben, freuen wir uns auf Ihre Nachricht, sollten Sie uns weiterempfehlen, sind wir Ihnen dafür dankbar.  
Ansonsten – bleiben Sie gesund und uns gewogen!

Herzliche Grüße von  
Hannes Arnold + Klaus-Dieter Eichler



Bereits im Dezember 2020 haben wir die Ausstattung der Kapelle im Haus Kana in Zweibrücken (Altar aus Eiche massiv, Lesepult und Osterleuchter aus Stahl, vergoldetes Wandkreuz, Nischenfenster mit mundgeblasenem Echt-Antikglas) installiert.



Im Herbst wurde ein Granit-»Härtling« aus Niederbayern zugeschnitten und poliert. Er kommt dieses Jahr als Außenaltar in den Garten des neuen Evangelischen Gemeindezentrums in Heroldsberg.

Seit Herbst ist die Arbeit »fraktal« aus unserem Wettbewerbsgewinn vom Frühjahr 2021 für die Polizeiinspektion Hösbach (Autobahnpolizei) fertig gestellt. Eine umlaufende Brüstung im Obergeschoss trägt nun ein Textband aus einem eigens dafür entwickelten Zeichensatz; für die Inhalte erarbeiteten die Beamten aus ihrer Arbeitswelt eine Vorschlagsliste, aus der wir eine Auswahl getroffen haben. (Siehe auch oben)